

ADOS REGALARÁ UNA PORCIÓN DE ROSCÓN DE REYES A TODAS LAS PERSONAS QUE DONEN SANGRE EL DÍA 5

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue agradecerá con el regalo de una porción de roscón a todas las personas que acudan a donar sangre este viernes, 5 de enero, tanto en las unidades móviles de ADOS como en los locales de donación de las siete grandes ciudades gallegas.

Desde la Axencia de Doazón de Órganos e Sangue queremos convidar a toda la ciudadanía a donar sangre durante la jornada previa al día de los Reyes Magos, una fecha especialmente destacada y en la que ADOS quiere regalar, un año más, a todos los donantes de sangre por su altruismo e inestimable colaboración que permite llevar a cabo de manera adecuada la intensa labor asistencial de los centros hospitalarios gallegos.